



■ HALTEROFILIA

## **Ismael Alonso se proclama campeón de España en la categoría de 105 kilos**

La actuación del equipo de la Universidad de Salamanca en el Campeonato de España Absoluto de este fin de semana fue muy destacada. El mayor logro fue el de Ismael Alonso, que logró la medalla de oro en arrancada, dos tiempos y total olímpico, proclamándose campeón de España de 105 kilos. Manuel Darío Martín consiguió la medalla de plata en arrancada en la categoría de 69 kilos, Iván Hernández fue cuarto en 62 kilos, y Cristhian Romero noveno en 69 kilos.